

令和6年12月24日

【軟式部】

**「全国高等学校軟式野球選手権大会 70回記念春の軟式交流試合 in 甲子園」
開催について**

全国高等学校野球軟式選手権大会が令和7(2025)年で70回を迎えます。記念事業として「全国高等学校軟式野球選手権大会70回記念 春の軟式交流試合 in甲子園」を令和7(2025)年5月5日(月・祝)に阪神甲子園球場で開催されます。

本大会は、日本で軟式のボールが大正7(1918)年に開発されて以来、子供達のみならず、町内、職場内、高齢者などの野球は全て軟式であり、軟式野球は、明治5(1872)年に米国より伝来し始められた硬式野球とともに、日本国内での野球の普及・発展に大いに貢献してきた。この春の軟式交流試合では、全都道府県から選手を選抜し東西交流戦を行うことにより、高校軟式野球の魅力を発信し、軟式野球のさらなる普及と振興を図ることを目的に開催されます。

本県からは令和6年度秋季広島県大会優勝校の広島商業高校から原川 快理(はらかわ かいり)選手(現2年)が西日本選抜チームのメンバーに選出されています。

<原川 快理選手のコメント>

「今回、西日本選抜チームに選んでいただきありがとうございます。私がここまで成長できたのは、自分の力だけではなく、家族や先生、チームメイトの支えもあり成長できました。交流試合では甲子園という舞台で野球できることへの感謝の心と、広島県代表としての誇りと自信を持って活躍できるよう頑張ります。」



◆大会の詳細については日本高等学校野球連盟公式サイトを御覧ください。

https://jhbf.or.jp/topics/info/241206_1.html